

ABSTRAK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK,
PROGRAM STUDI ILMU POLITIK
KONSENTRASI POLITIK INDONESIA

Skripsi, 27 Desember 2021

Nama : Muhammad Akbar Syah Darmawan

NPM : 2017130029

Judul : Strategi Badan Pengawas Pemilihan Umum Kota Jakarta Pusat Dalam Mencegah Pelanggaran Administrasi Pemilu Tahun 2019

39 Buku + 79 Halaman + 3 Tabel + 5 Gambar

Skripsi ini menganalisis bagaimana strategi pengawasan Bawaslu Kota Jakarta Pusat dalam mencegah pelanggaran administrasi pada pemilihan umum tahun 2019. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi pencegahan yang dilakukan Bawaslu Kota Jakarta Pusat dalam menangani pelanggaran administrasi yang terjadi pada pemilu tahun 2019, mengkaji pengawasan, pencegahan, dan penindakan pelanggaran administrasi yang terjadi di Kota Administrasi Jakarta Pusat, serta faktor-faktor pendukung dan penghambat Bawaslu Kota Jakarta Pusat dalam mencegah pelanggaran administrasi pemilu tahun 2019. Untuk mencapai tujuan tersebut, penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan pengumpulan datanya dengan cara wawancara secara langsung Bawaslu Kota Jakarta Pusat. Untuk menganalisis data yang dikumpulkan menggunakan pendekatan deskriptif-analisis. Dalam proses analisa penelitian ini menggunakan tiga teori, yaitu teori strategi, teori pencegahan, dan teori pengawasan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Bawaslu Kota Jakarta Pusat telah berhasil melakukan proses pencegahan dan pengawasan dalam pemilihan umum tahun 2019. Strategi pencegahan yang dilakukan Bawaslu Kota Jakarta Pusat yaitu pertama pengawasan dalam bingkai pencegahan, pemahaman masyarakat akan potensi-potensi pelanggaran yang harus diantisipasi, kedua potensi pelanggaran, merujuk kepada pengalaman dan data-data penyelenggaraan pemilihan umum masa lalu sebagai referensi. Sedangkan penanganan yang dilakukan Bawaslu Kota Jakarta Pusat yaitu melakukan rekomendasi kepada KPU yaitu pemungutan suara ulang dan perhitungan suara ulang, dan penertiban pemasangan alat peraga kampanye yang tidak sesuai dengan aturan. Faktor-faktor pendukung dan penghambat dalam mencegah pelanggaran administrasi yaitu Sosialisasi dan dukungan masyarakat. Sedangkan faktor-faktor penghambatnya yaitu sumber daya manusia (SDM).

Kata Kunci : Strategi, Bawaslu, Pencegahan, Administrasi Pemilu.

Referensi : 39 Buku, 5 Skripsi, 5 Jurnal/ Penelitian, 5 Website, 10 Dokumen, 3 Putusan, 5 Undang-Undang, 6 Wawancara

Pembimbing : Dr. Endang Sulastri, M.Si.